

in Berlin zu besitzvorderen Notizenbüchern, die wir geben.
würden, zur Bezeichnung auf englischer Art wieder gesucht
werden, können keine Schwierigkeiten machen. Ich habe
Dich geschrieben, daß ich nun, da die stützende Veranlassung
nicht auf einem beladenen Privatbrief von D. an Schewartz,
wie in Bewegung gestellt werden kann, einen formellen
an die Universität. Ganz so wie der erledigte Antrag von
der Akademie, oder von dem Sekretariat oder von Herrn
Krebs, in dem der Plan des Unternehmens kurz darge-
legt wurde, habe aber bisher keine Antwort darauf er-
halten. Ohne einen solchen Antrag kann ich in der
Voraussetzung, die am 17. XI festgestellt, die Sache nicht
leistungsfähig machen; und die nächste Geldbewilligung
Voraussetzung wird dann auf wieder im Februar fällig.
fehlen. Wenn man also meine Beteiligung nach-
wünscht, wäre etwas Eile geboten.

Wegen der Trennungspflege für Sonnenblumen
habe ich noch nichts versprochen, da ich Ihnen mein
formalisiertes in Aussicht gestelltes Mittelangebot noch
abwarte.

Neben rechtfertigen Sie mir, daß sie kein Papier
haben, um den Druck der SS. neu herauszugeben.

Hoffentlich haben Tagl. Vorbereitungen im Reichsrat
Erfolg; es wird jetzt soviel an überflüssigen Prozeduren
verbracht, daß für diese endliche Publikation doch wohl
Papier beschafft werden könnte, das anderweitig ausgabt
werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr vertrauensvoll ergebener

H. Breiten

Wenn Sie Tagl. schreiben, sagen Sie ihm bitte,
er möge sich auf der Bibliothek wegen der
1853 von Pötzl angekauften Papieren Rücken
nicht mehr beschweren. Ich habe jetzt aus
einem nachträglich gefundenen Briefe von
Römer festgestellt, daß sie für die Mon. einen
Gehalt sind. Es wird mich also außer den
einigen kleinen Aufgaben einen Talern auf
der Bibel nicht über diese Trüfzigkeit der
Mon. freilen.